
平成３０年５月３１日（木）開催
市議会・市民との意見交換会報告会（意見・要望の取り扱い、処理方針等）
　
番号 会場 質問・意見・要望 分類 処理方針

１．質問
２．意見
３．要望
４．その他

１．聞きおく
２．調査する
３．市の担当部署へ伝える
４．その他

1 藤島会館
町内会で河川敷の整備に力を入れてきた。議会でも川の流域を大事にす
る機運をお願いしたい。財産を生かすような盛り上げるムードを議員の
方々にもお願いしたい。

要望 聞きおく

2 藤島会館
十和田中学校玄関前の砂利道を舗装してほしい。文化祭で訪れた際、靴
ではぬかって大変でした。生徒たちのためにも早急に実現してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える

3 藤島会館
寿大学を文化センター2階第4研修室で開催しているが、高齢者が集う会
場が2階で研修室入口に段差が3段くらいあり、手すりもなく高齢者には
とても危険です。エスカレーターもつけてほしい。

意見 聞きおく

4 藤島会館
トワーレのトイレ内で手を洗った後に手をバシャバシャしている。送風
の出る乾かす機械をつけてほしい。

意見 聞きおく

5 藤島会館
パワーズU前の歩道橋は小学生や一部の人しか使っていなく、他の人は下
の道路を横断して危険です。スクランブル交差点にしてほしい。

意見 聞きおく

6 藤島会館
後期高齢者で免許返納したいが、車がなくなると通院等できなくなる。
返納の際、1万円分の商品券等がもらえるが1回では足りないし、毎年も
らいたい。

意見 聞きおく

7 藤島会館
繁華街の電柱の街区表示板が古くて文字が見えないので新しくしてほし
い。

要望 市の担当部署へ伝える

8 藤島会館 奥入瀬川のけがした白鳥を市で保護して治療できないか。 その他 その他

9 藤島会館 請願と陳情の違いは。また、請願の仕方はどこへ行けばよいか。 その他 その他

10 藤島会館
藤島の川は室町時代から洪水の区域です。保全隊が草を刈ってくれとて
も助かる。いつまでやってくれるのか。

その他 その他

11 藤島会館
熊が頻繁に出没しているが市で駆除できないのか。奥入瀬渓流などに観
光客がこなくなるのではないか。

要望 市の担当部署へ伝える

12 藤島会館 繁華街や交差点等に防犯カメラを設置してほしい。 要望 市の担当部署へ伝える
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平成３０年５月３１日（木）開催
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番号 会場 質問・意見・要望 分類 処理方針

１．質問
２．意見
３．要望
４．その他

１．聞きおく
２．調査する
３．市の担当部署へ伝える
４．その他

13 藤島会館 道路整備パートナーシップ事業はどこへお願いに行けばよいのか。 その他 その他

1 立崎公民館
相撲の全国大会や高校総体、国体での相撲競技を（仮称）屋内グラウン
ドで開催できるのか。

質問 その他

2 立崎公民館
子育てにかかる予算歳出より高齢者にかかるお金が多いが認識している
のか。

意見 聞きおく

3 立崎公民館
全国的に問題になってる地方議員の担い手不足の対応として、議員定数
を削減して報酬を上げてみてはどうか。

意見 聞きおく

4 立崎公民館
昨年も要望した高清水小地区の道路から雨水が農業用排水に流入し、田
に冠水被害があることへの対応をお願いしたい。

要望 市の担当部署へ伝える

5 立崎公民館
昨年も要望した高清水地区の急傾斜地崩壊危険地の防災工事をお願いし
たい。

要望 市の担当部署へ伝える

6 立崎公民館 市民目線での市職員の対応を求める。 意見 聞きおく

7 立崎公民館 景観保護のため高森山展望台付近の木の伐採を求める。 要望 調査する

1
深持ふれあいセ
ンター

結婚を応援するため、出会いの機会を設けるなどセミナーを開催すると
しておりますが、具体的にはどのようにするのでしょうか。

質問 市の担当部署へ伝える

2
深持ふれあいセ
ンター

第３子以降の保育料を応援するというが、何％あるのですか。実際はか
なり少ないのではないか。第２子以降となれば多いと思うが。

要望 市の担当部署へ伝える

3
深持ふれあいセ
ンター

人口減少が続いているが、人口増を図るには市内の就職先をふやしてほ
しい。

要望 市の担当部署へ伝える

4
深持ふれあいセ
ンター

農業者の移住は難しいのではないか。 意見 聞きおく

5
深持ふれあいセ
ンター

十和田市は相撲のメッカであると考える。市営相撲場を解体したが、今
後どのように考えているのか。

質問 市の担当部署へ伝える

2／5



平成３０年５月３１日（木）開催
市議会・市民との意見交換会報告会（意見・要望の取り扱い、処理方針等）
　
番号 会場 質問・意見・要望 分類 処理方針

１．質問
２．意見
３．要望
４．その他

１．聞きおく
２．調査する
３．市の担当部署へ伝える
４．その他

6
深持ふれあいセ
ンター

志道館、体育館をやめ相撲場にしたらどうか。 意見 市の担当部署へ伝える

7
深持ふれあいセ
ンター

企業誘致を積極的に進めているのでしょうが、目標をもって進めてはど
うか。

意見 市の担当部署へ伝える

8
深持ふれあいセ
ンター

このままではさらに人口減少が進むと思う。放置できない課題ではない
か。自然減はやむを得ないと考えるが、社会減は対策を講ずるべきだ。

要望 市の担当部署へ伝える

9
深持ふれあいセ
ンター

人口はますます減少するであろう。そのように考えるとこれからは逆転
の発想でコンパクト、小さくする、村落の集約を考えたりしなければな
らないのではないか。

意見 聞きおく

10
深持ふれあいセ
ンター

ここでだされた意見はどのように処理されるのですか。議会だよりに掲
載させてもらえるのですか。全部の意見を掲載してほしい。聞くだけで
なく回答をいただきたい。できない理由についても載せていただきた
い。今はインターネットで回答する方法もあるのではないか。せっかく
だされた意見は適切に処理されるよう願いたい。

要望 聞きおく

11
深持ふれあいセ
ンター

なぜ焼山にシバザクラを植栽するのですか。焼山をどうしようとしてい
るのか。

質問 市の担当部署へ伝える

12
深持ふれあいセ
ンター

国会で水道法が改正になって民間に渡してもよいという方向になったの
ではないか。

意見 市の担当部署へ伝える

13
深持ふれあいセ
ンター

生活困窮者だが農地を借用して野菜等を栽培し、生活に役立てたいが農
地を貸してくれない。また農業の仕事は雨天等で休みとなるので手取り
額が少ない。生活保護から脱出したいが農地の借用や天候に左右される
など定額収入に結びつかないので困っている。また農業の場合、女性用
のトイレがなく困る。

意見 市の担当部署へ伝える

14
深持ふれあいセ
ンター

官庁街通りの桜はきれいだ。高森山にも10～20年先を考えて桜の植栽を
してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える
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平成３０年５月３１日（木）開催
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番号 会場 質問・意見・要望 分類 処理方針

１．質問
２．意見
３．要望
４．その他

１．聞きおく
２．調査する
３．市の担当部署へ伝える
４．その他

15
深持ふれあいセ
ンター

大規模建設事業に３７億円要するが、ランニングコストを考えると大き
な額になる。子供たちに借金を背負わせることのないようにしてほし
い。

意見 聞きおく

16
深持ふれあいセ
ンター

だんだん高齢化が進み空き家も増加しているが、それらの対策はどう進
めるのでしょうか。空き家が30年経過してからでは遅い。今から把握し
ておく必要があるのではないか。人に貸すような空き家はない。

意見 市の担当部署へ伝える

1 十和田湖公民館
公共施設の解体、公民館、体育館、十和田湖支所の計画について、わか
りやすく説明してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える

2 十和田湖公民館
公共施設がなくなると人を呼ぶことができなくなるし、みんなにこの地
域をお勧めできなくなる。

意見 市の担当部署へ伝える

3 十和田湖公民館
十和田湖小中学校体育館の屋根だけでなく、給食センターの屋根も修理
してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える

4 十和田湖公民館
十和田湖公民館を壊すことには賛成です。何十年も日蔭になっていた。
でも今度は消防署を建てるとのことですが、何階建てになるのか。また
日蔭になるのは困る。

要望 市の担当部署へ伝える

5 十和田湖公民館

学校として公民館がなくなることについて危機感を覚える。ここの地域
は学区が広く定期バスがないため、保護者が子供を送り迎えしている。
焼山方面からスクールバスで送迎しているので国道より公民館で乗り降
りする方が安全であるため、残してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える

6 十和田湖公民館
現在小学生がそろばん等を公民館で教えてもらっていて、習い事ができ
る環境にあるが、なくなるとそれができなくなる。街まででなければな
らないとなると、続けるのは難しいという意見がある。

要望 市の担当部署へ伝える

7 十和田湖公民館
十和田湖支所・十和田湖公民館・十和田湖体育館の整備存続等に関する
要望。

要望 市の担当部署へ伝える
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平成３０年５月３１日（木）開催
市議会・市民との意見交換会報告会（意見・要望の取り扱い、処理方針等）
　
番号 会場 質問・意見・要望 分類 処理方針

１．質問
２．意見
３．要望
４．その他

１．聞きおく
２．調査する
３．市の担当部署へ伝える
４．その他

8 十和田湖公民館
合併するときに合併特例債で温泉つき施設を要望したけれど、何もつ
くってくれなかった。つくったのはプラットで冬は使用できないなど使
い勝手が悪すぎる。

意見 市の担当部署へ伝える

9 十和田湖公民館
休屋の小・中学校の改修で、まだできていないところがある。今年は
何々を改修する予定の予算なのか、説明してほしい。

要望 市の担当部署へ伝える

10 十和田湖公民館
十和田湖小中学校の熊よけフェンスは見た目立派ですが、低いので熊が
登ってしまうので返しをつけてほしい。出入り口をもう一つつけて欲し
い。

要望 市の担当部署へ伝える

11 十和田湖公民館
立石・高田間の市道の整備が進んでいない。どのようになっています
か。立石の上側の市道は特に冬期間の見通しが悪く、凍結して危険なた
め改良を要望する。

意見 調査する

12 十和田湖公民館
十和田湖小学校が閉鎖されたにも関わらず、いまだに避難所に指定され
ているのはおかしいのではないか。

意見 市の担当部署へ伝える

13 十和田湖公民館 意見交換会の周知方法をもっと考えてほしい。参加者が少なすぎる。 意見 その他
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